

# 生徒指導通信

## 《第2号》

令和5年6月 日  
前橋高等特別支援学校  
生徒指導部

### ☆生徒総会実施！

5月8日（月）に生徒総会が実施されました。今年度も体育館で全校で行うことができました。総会は成立し、全ての議案は賛成多数で可決されました。また、各委員会から今年度の取組や目標も発表されました。



### ☆新入部員を迎えて部活動開始！

新入部員を迎え部活動が5月9日から始まって、約1ヶ月が過ぎました。新入部員（特に1年生）については、この期間の状況を改めて振り返り、今後の部活動継続を判断する時期となりました。部活動継続に困難さを感じている生徒については、顧問、担任とよく相談してください。なお、継続の場合は追加の手続きはありませんが、退部を希望する場合は「退部届」の提出が必要となります。部活動、同好会については、年間を通じて入部・入会手続きが可能ですので、焦らず判断してほしいと思います。

#### 確認事項

- ☆活動日は火曜日と木曜日の週2回です。活動時間は15:20～16:20です。  
《部活動に加入した生徒は、火曜日と木曜日の下校時刻が変わりますので各家庭で確認をしておいてください。》
- ☆夏季休業中は、各部活動ごとに活動日や活動時間が異なります。  
《部活動ごとに休業前に予定が示されます。》
- ☆就業体験実習中の部活動は原則として実施しません。

#### 《各部活動の様子》



陸上部



バスケットボール部



器楽合奏部



ダンス部



工作部

### ☆1年生保護者対象の情報モラル講習会を実施！

6月8日（木）に1年生保護者を対象とした「情報モラル講習会」を実施しました。外部講師（前橋警察署生活安全課）による講話を中心とする講習会となりました。生徒がインターネットを利用する際に注意したい事項について、詳しい説明を聞くことができました。

生徒一人一台タブレット端末を使えるようになり、Wi-Fi環境があれば、誰でもインターネットに接続できる状況となりました。活用の幅が広がることで、必然的に問題の幅も広がります。便利な機能だけでなく、リスクについても親子で学習していく必要があります。

#### ★★前高特生 スマホ・携帯使用ルール★★

- ◆使う時間を親と話し合って決める。
- ◆SNS（ライン）をあまり使わないようにして、できるだけ学校で直接会話する。
- ◆受け取る相手の気持ちを考え（見直し）て、OKなら送信する。
- ◆ライン上でのトラブルを学校に持ち込んで他人に迷惑をかける。
- ◆ネット上に個人情報（名前、住所、写真）や位置情報を載せない。
- ◆SNS上で悪口を言わない。

